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令和２年 第１回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  令和２年１月 29日（水） 午後２時 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

議    案  第１号 令和２年度の教育課程について 

 

 

報 告  令和２年度立志式及び令和３年成人式について（生涯学習課） 

 

 

そ の 他 
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出席委員 

 教育長                 大久保 邦彦 ※ 

  教育長職務代理者             松野 勝夫 ※ 

委員                   松本 哲幸 ※ 

〃                   宮川 美保子 ※ 

〃                   安嶋 是晴 ※ 

〃                   髙桑 奈美 ※ 

 

 

 

出席した事務局職員 

教育文化部長                中田 八千代 ※ 

教育委員会事務局参事兼学校教育課長   松田 英樹 ※ 

     教育総務課長               塩田  健 

     生涯学習課長              松村 隆一 

     文化課長                田村 昌宏 

     スポーツ振興課長            清水  実 

教育総務課課長補佐           前川 賢吾 

教育総務課庶務係主査          今村 みゆき ※ 

   

※ 第１号議案「令和２年度の教育課程について」の出席者 
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議  事 

 

 

開会 （午後２時 04分） 

 

大久保教育長 ただ今から令和２年第１回教育委員会を開会いたします。お忙しい所ご出

席を賜りましてありがとうございます。新年ということは学校でいいます

と３学期の始まりということで、１年を締めくくる３学期が始まりました。

年末年始も特段の事がなく無事平穏に冬休みを経て、順調に３学期に入る

ことができました。インフルエンザが例年通り流行し、学級閉鎖が少し見

受けられるところですが、一方で中国ではコロナウイルスというウイルス

が猛威を振るっており、日本でも影響が出てきているところです。担当職

員の話では保護者から「学校生活に影響がないのか」との問い合わせがあ

ったようです。現在のところ石川県では感染者は出ていないということで

すが、インフルエンザ同様に注意をしていかなければいけないと思います。

今後もウイルスに関しての動向を注視し、学校教育や、社会教育、体育・

文化施設についても対策が必要になってくるかもしれないと思っていると

ころです。それでは会議録の署名を安嶋委員、髙桑委員にお願いいたしま

す。 

まず、１月の教育長活動報告を行います。 

大久保教育長 「１月活動報告」説明。 

       （説明の概要） 

12/25 第 14回教育委員会 

       12/25 令和元年度第１回総合教育会議 

12/26 公共施設等総合管理計画個別施設計画に係る市長ヒアリング 

       1/4  金沢武士団ＶＳアレイオンズ安城 

       1/5  野々市市消防出初式 

       1/6  年頭の式、部課長会議、部内会議 

       1/7  定例校長会議 

       1/8  浅井恭一先生への感謝状贈呈式 

       1/12  成人式 

       1/15  絹川商事絹川善隆社長への感謝状贈呈式 

       1/19  野々市ロータリークラブ創立 40周年記念 

「野々市市少年弁論大会」 

       1/28  教育福祉常任委員会 
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       1/28  野々市市商工会新春会員交流パーティー 

                     

大久保教育長 活動報告を終わらせていただきます。このことにつきましてご質問があり

ましたらお願いいたします。 

質問がないようですので、２月行事予定をお願いいたします。 

中田 部長  「２月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

       2/3  朝礼 

2/3  部課長会議 

       2/4  第２回石川県市町教委連役員会 

       2/4  新任教育委員研修会 

       2/7   定例校長会議 

       2/12  石川県民体育大会冬季大会壮行会 

       2/13   市子ども読書活動推進計画策定委員会からの答申提出 

       2/13  令和元年度白山市・野々市市との保健衛生・学校保健懇談会 

       2/14  第３回市生徒指導連絡協議会 

       2/17  庁議 

       2/17  地球温暖化対策推進本部会議 

       2/22  石川県民体育大会冬季大会（23日まで） 

       2/23  市スポーツ少年団総合交歓会 

       2/23  第 50回白山・野々市各種団体剣道大会 

2/25   寿大学 修了式 

2/26   第２回教育委員会 

2/26   教育福祉常任委員会 

2/27   全員協議会 

               

大久保教育長 ２月の行事予定につきまして何かご質問等ありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

それでは報告事項へ入りたいと思います。 

報告１「令和２年度立志式及び令和３年成人式について」説明をお願いし

ます。 

松村 課長  「令和２年度立志式及び令和３年成人式について」説明。 

       （説明の概要） 

令和２年度立志式 

 日時：令和２年 11月 25日（水）午後２時～  

場所：市文化会館フォルテ 
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         令和３年成人式  

日時：令和３年１月 10日（日）午後２時～  

場所：市文化会館フォルテ 

       

大久保教育長 ただ今の説明につきまして、ご質問がありましたらお願いいたします。 

消防の出初式と成人式の日が重なった時は、これまでも午後から成人式を

行っております。 

       よろしいでしょうか。 

それでは質問がありませんので報告１については以上で終わります。 

  その他事務局から何かございませんか。 

田村 課長  喜多家住宅の重要文化財追加指定についてでございます。昨年 10 月 30 日

の定例教育委員会でもお話させていただきましたが、国の文化審議会にお

いて、喜多家住宅の旧酒造場跡の重要文化財追加指定について、文部科学

大臣に答申したお話をさせていただきました。この度、文部科学省から告

示がございまして、令和元年 12 月 27 日に喜多家住宅酒造場が重要文化財

に追加指定されたということでございます。報告は以上です。 

大久保教育長 ただ今の件で何かご質問はございませんでしょうか。 

       ではその他、何かございますか。 

田村 課長  椿柄ネクタイの販売につきましてご報告させていただきます。椿柄ネクタ

イはこれまでも作成しており、市の花木である椿の普及に努めて参りまし

たが、これまであった椿柄のネクタイの在庫がなくなりましたので新しく

作成しました。本日から情報交流館カメリア及び文化課の窓口で販売いた

します。定価３千円でございます。ぜひお買い求めいただければと思いま

す。報告は以上でございます。 

大久保教育長 何かご意見ございませんでしょうか。 

宮川 委員  ネクタイだと男性だけしか使えないので、今後新たなデザインを考える機

会があれば女性も使えるスカーフなども考えていただければ嬉しいなと思

います。 

田村 課長  ご意見ありがとうございます。 

大久保教育長 そのほかございませんでしょうか。 

       その他ないようですので、続いて４月の委員会の日程を決めたいと思いま

す。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 第５回教育委員会は４月 22日水曜日の午前 10時からといたします。また、

小中学校入学式が行われる４月７日火曜日の午前 11時頃から第４回教育委

員会を開催いたします。 
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４月の日程につきましては以上で終わります。 

続きまして議案に入りますが、審議に先立ちまして委員の皆様にお諮りを

したいと思います。議案第１号「令和２年度の教育課程について」の審議

は、規定により非公開としたいと思います。賛成の委員の皆様方におかれ

ましては挙手をお願いいたします。 

委員 一同  ≪ 挙手 ≫ 

大久保教育長 挙手全員でございますので野々市市教育委員会会議規則第 13条第１項の規

定により本議の審議は非公開といたします。 

       関係職員以外の方はここでご退席願います。 

 

≪ 非 公 開 ≫ 

 

 

 

 

大久保教育長 それでは以上で、議案第１号「令和２年度の教育課程について」に係る議

事を終了します。 

以上で、第１回教育委員会を終わります。 

ご苦労様でした。 

 

閉会 （午後 14時 50分） 

 

 

 

野々市市教育委員会会議規則第 12条第４項 

「会議録には、公開しないこととした会議の議事及び発言者が取消し

を求めた発言は、記載しない。」 


